

Informe de Gestión Año 2022
Fundación Colombia Verde y Limpia

Señores
ASAMBLEA DE ASOCIADOS
FUNDACION COLOMBIA VERDE Y
LIMPIA

En cumplimiento con los Estatutos de la empresa y de conformidad con las normas legales vigentes, presento este informe a la Asamblea General en donde se relacionan las actividades más relevantes ejecutadas durante el año 2022 y las perspectivas del 2023.

Alianzas con comunidades:

Durante el 2022 se realizaron 2 alianzas importantes para la ejecución de las donaciones recibidas:

Resguardo Indígena de Provincial, en La Guajira.

Comunidad de indígenas, en la Sierra Nevada de Santa Marta.

De esta forma se fortalece la capacidad de gestión de las comunidades y la generación de empleo y recursos para las mismas.

Análisis del estado de resultados y el balance general

Al cierre del ejercicio del 2021, se presentó un excedente por valor de \$16.035.311,73 el cual fue reinvertido en actividades de educación ambiental en la Institución Agropecuaria Otilia Mena, ubicada en el corregimiento de Paraco, perteneciente al municipio de Pivijay (Magdalena), además del funcionamiento de la Fundación.

Se recibieron por concepto de donaciones en el año 2022 un valor total de \$ 33.740.917, provenientes de las siguientes organizaciones:

Donante	Valor	Proyecto- Comunidad
Carbones del Cerrejon	\$15.316.050	Comunidades Sostenibles-Resguardo indígena de Provincial (Barrancas La Guajira)
Silicon Valley Community Fundación	\$18.424.867	Heart of the World Alliance-Sierra Nevada de Santa Marta.

Adicional a estos recursos recibidos como donación, se ejecutó un contrato con la empresa Gecelca, por un valor de \$95.468.160 para el fortalecimiento del PRAE de la INETRAM (Institución Etnoeducativa Técnica Rural de Mingueo) en La Guajira, cuyo recurso fueron utilizados para la operación del proyecto y el funcionamiento administrativo de la Fundación durante el 2022.

Los excedentes en el 2022 por valor de 1.044.975,03 serán reinvertidos en los gastos de funcionamiento de la fundación.

La Fundación logro regresar a la presencialidad total con las adecuaciones de las medidas de bioseguridad en las diferentes comunidades intervenidas.

Perspectivas 2023:

Las nuevas políticas hacia el sector minero e hidrocarburos, por el nuevo gobierno nacional, muestran un panorama de incertidumbre para el 2023, según lo conversado con los aliados estratégicos de la Fundación, por lo que creemos será un año de muchos retos para conseguir contratos y donaciones y continuar con nuestra misión: Enseñar a la humanidad a vivir y prosperar en armonía con la naturaleza.

INFORME DE ACTIVIDADES RELEVANTES DEL AÑO 2022

Proyecto: Comunidades Sostenibles.

Objetivo 1: Construir huertas comunitarias en los 7 sectores del resguardo indígena de provincial

Objetivo 2: Crear un libro didáctico de plantas medicinales.

Patrocinador: Cerrejón.

Lugar: Resguardo Indígena de Provincial- Barrancas La Guajira.

Beneficiarios: 50 campesinos del resguardo.

Resultados:

1. Empoderados los campesinos de los sectores de Atachon-Tinajita-Cardonalito-Cerrito 1-Cerrito 2- Sitio Nuevo y Provincial, en cultivo, manejo de plagas y mantenimiento de huertas comunitarias.
2. Co- creado el cuento: Los misterios de la Oütsu, el cual permite a los niños de forma didáctica aprender sobre el aprovechamiento de las plantas medicinales de su comunidad.

Proyecto: Comunidades Sostenibles.

Objetivo: Promover la conservación del ecosistema de la Reserva Colibrí.

Patrocinador: Silicon Valley Community Fundación

Lugar: Reserva Colibri- Sierra Nevada de Santa Marta.

Beneficiarios: 10 familias del perímetro de la Reserva colibrí.

Resultados:

1. Indígenas de la zona promueven conductas ambientales, combinando saberes ancestrales y conceptos de ecología moderna.
2. Fortalecido el turismo ecológico en la zona.

La dirección agradece muy sinceramente a los ejecutivos, empleados y proveedores, el apoyo y la dedicación que nos brindaron en cada momento para el logro de los resultados que hoy estamos presentando.

A los Señores miembros de la Asamblea, una vez más, muchas gracias por su confianza y apoyo.

Marzo 15 del 2023

Atentamente,

A handwritten signature in black ink, appearing to read 'Iván Santodomingo Mena', with a large, stylized initial 'S'.

IVÁN SANTODOMINGO MENA
Director General
Fundación Colombia Verde y Limpia